

LES OURSONS SONT NES ET LES BREBIS MEURENT.

Le noyau dur de population d'ours se trouvant dans le Couserans est actif.

Le suivi des plantigrades peut se faire facilement en suivant les prédatons, entre le 28 juillet 2011 et le 2 août 2011 douze cadavres ont été retrouvés.

Quatre estives sont touchées. Les derniers relevés attestent de la présence d'une femelle avec ces oursons sur la zone du Crabère, au même moment 5 brebis sont prédatées sur l'estive du Bentaillou dont 4 retrouvées à quelques kilomètres du lieu d'observation, 2 sur l'estive de l'Arech située dans la même vallée du Biros, 1 sur l'estive du Barestet sur la commune de Saint-Lary en Couserans. Et enfin 4 autres cadavres retrouvés sur l'estive d'Areou située elle, sur la commune de Seix.

Fatigués et en plein travail les éleveurs et les bergers doivent encore se justifier, avez-vous trouvé des traces, des empreintes de poils, qui attestent de la présence d'un ours sur le secteur, avez-vous des chiens de protection, votre mode de garde est il adapté à la présence de grands prédateurs ?

Ces questions sont récurrentes, les efforts fournis ne suffisent pas, les prédatons continuent et les esprits s'échauffent.

Contact Couserans

Bruno Besche Commenge 06 77 22 85 54

Véronique Estrémé 06 76 88 29 67

Amilhat Elodie aspap.contact@gmail.com